

REINOSA

## Presentada la segunda época de 'Cuadernos de Campoo'

QUEIMADELOS / CAMPOO

La Casa de Cultura Sánchez Díaz y el Ayuntamiento de Reinosa, representados a través del coordinador de la revista 'Cuadernos de Campoo', Daniel Guerra de Viana y de la alcaldesa de la ciudad, Reyes Mantilla Rozas, presentaron la segunda época de esta prestigiosa revista

campurriana de investigación. La alcaldesa anunció su apoyo incondicional a esta nueva publicación que nace en septiembre de 2008 en su segunda época, contando como colaboradores con Javier González Díez, Encarnación Niceas Martínez Ruiz, Joaquín Gutiérrez Osés, María Elena Marchena Ruiz, Jesús Allende Valcuende y Daniel Guerra de Via-

na. Daniel Guerra recordó como el primer número aparecido en septiembre de 1995, coincidía con la conmemoración del Día de Campoo, que cumplía cien años.

Otros importantes hitos de la revista fueron en el año 2001 la celebración de las primeras jornadas de primavera, que han tenido continuidad hasta las VIII jornadas celebradas este año. En 2001 editaron un CD-ROM, que recogía los 25 primeros números de la revista. En total han sido 13 años en su primera etapa y cincuenta números editados, el último aparecido en diciembre de 2007.



Reyes Mantilla y Daniel Guerra. / QUEIMADELOS